

# 和し 鍛え 学ぶ

明日から冬季休業になります。年内最後の登校日である今日は、午前中に学年集会や学級活動を行い、午後はオンライン全校集会や表彰伝達、大掃除を行いました。良い休みを過ごし、年明けの1月9日(火)に元気に登校してくださいね。ご家族の皆様、どうぞ良いお年をお迎えください。

## 「明日から冬休みです」～全校集会での話

表彰を受けた皆さん、おめでとうございます。努力の成果が結果につながったことがとても素晴らしいです。これを励みに、これからも自分を高める努力を重ねてください。

そして、学校の代表として豊田市中学生海外派遣団に参加した3年生の西川くん。素敵な報告をしてくれてありがとうございます。豊田市スカイホールで行われた帰着式に私も行きました。たくさんの学校関係者、教育委員会の人たち、お迎えの家族がいる前で、派遣団28名の生徒が「翼をください」を日本語と英語で合唱してくれました。西川君は海外派遣団の指揮者を任せられました。帰国した西川君の姿を見て、きっとイギリスでとても良い経験ができたのだなと感じました。西川君、お疲れさまでした。

さて、前期がスタートして2か月半が経ちました。10月の前期始業式では、「百花繚乱の体育祭を思い切り楽しみましょう。全校で感動的な体育祭にしましょう」という話をしました。

とても素晴らしい体育祭でしたね。末中の伝統と底力を感じました。先生たちが当日たくさん写真を撮ってくれましたが、どの写真を見ても、皆さんがとても良い表情で輝いていて嬉しく感じました。年が明けると、あっという間に卒業シーズンがやってきます。体育祭で学んだことや、学級・学級として成長したことを、年明けからのいろいろな場面で生かしてください。

明日から冬休みです。あとで生徒指導や交通安全について担当の先生たちから話がありますが、私からも皆さんに伝えます。安全に過ごしてください。命を大切にしてください。皆さんの周りの大切な人たちを悲しませることがないように。3年生は1月からよいよ受験が始まります。時間を大切に使い、有意義な休みにしてください。1月9日に元気な顔で会いましょう。

12月22日(金)5時間目 全校集会 校長の話

